

神奈川県×ベトナムの学生が交流

3/12(土)『ベトナムフェスタ★オンライン』配信！  
4/3(日)18時30分～特別番組放送決定！

株式会社テレビ神奈川(=横浜市中区、以下tvk)では、2022年3月12日(土)にYouTubeライブで「ベトナムフェスタ★オンライン」を配信します。2020、2021年に新型コロナウイルスの影響によって残念ながら開催できなかった「ベトナムフェスタin神奈川」のスピノフとして、神奈川・ベトナムの新たな懸け橋となる「次世代を担う若者たち」の交流企画を実施。県内在住のベトナム人留学生や本土のベトナム人学生、県内の日本人学生を中心に、「神奈川とベトナムの強い絆を再確認」するきっかけを提供し、更なる交流に繋がります。また、4月3日(日)18時30分より、本イベントやベトナムの魅力をお伝えする特別番組も放送します。ぜひご覧ください。

『ベトナムフェスタ★オンライン』概要

名称 ベトナムフェスタ★オンライン  
 日時 2022年3月12日(土) 14:00～17:00 ※日本時間  
 配信 YouTubeライブ (tvk公式チャンネル)  
<https://youtu.be/HWWAOKdjDLE>  
 放送 2022年4月3日(日) 18:30～19:00 ※日本時間  
 主催 tvk(株式会社テレビ神奈川)  
 協力 駐日ベトナム社会主義共和国大使館、  
 ベトナムフェスタin神奈川実行委員会、  
 神奈川県  
 企画 株式会社SUPERFINE  
 出演者 黒岩祐治神奈川県知事、  
 ヴー・ホン・ナム駐日ベトナム大使、  
 上野優華さん、曾根由希江さん、  
 ベトナム人学生・留学生、日本人学生、他  
 イベントHP <https://www.tvk-yokohama.com/vietnamfesta/>



「ベトナムフェスタin 神奈川」過去開催の様子(神奈川県提供)

神奈川・ベトナムの学生による交流企画！

神奈川ベトナム・フレンドシップシンポジウム

日越の次世代を担う日本人大学生とベトナム人留学生・現地の学生たちが黒岩知事、ナム大使と共に、「神奈川/ベトナムの魅力」神奈川県(日本)/ベトナムでの学生生活などについて意見交換。フレンドシップ醸成のきっかけとなるようなシンポジウムを展開します。

ベトナム人留学生 神奈川交流の旅 in 江の島

ベトナム人留学生と日本人大学生が神奈川の観光地を巡る日帰り旅企画。魅力に感じるスポットや、コロナ禍で抱いた思いなど「等身大の交流」を深めます。ベトナム現地の学生に、日本への留学・観光に親しみを持ってもらえるような企画をお届けします。

神奈川ベトナム「バインセオ」レシピコンテスト

「食の交流」をテーマに、日越で類似性のある料理「バインセオ(ベトナム風お好み焼き)」の新たなレシピコンテストを開催します。ベトナム人留学生と日本人大学生がそれぞれ考えた「バインセオ」のレシピを用いて実際に調理！「ベスト神奈川ベトナムバインセオ」を決定するなど、お互いの食文化を通して交流を深めます。

日越友好テーマソング『青』

イベントのフィナーレでは日越友好テーマソング『青』を届けます。「文化も価値観も違うけど全部繋がってる同じ人間なんだ」という思いから、シンガーソングライターの曾根さんが作詞・作曲したこの歌。「いつまでも変わらない神奈川県とベトナムの強い絆」「これからの交流に大切なこと」を歌に込めて伝えます。